

Programme de la journée

8h: Préparatoire 1m10

10h40 : Pro 3 Vitesse -1m25

14h: Pro 1 Grand Prix -1m40

16h30: Amateur 1 Grand Prix - 1m15

Nocturne : 21h30 – Relais à l'américaine

Amateur 2 Spéciale 1m05

Vainqueurs des épreuves de lundi 13 août

Amateur 2 Vitesse 1m05 : Françoise LAPORTE et Loco du Comtal

Préparatoire 1m15 : 31 sans faute sur 68 partants

Pro 2 Vitesse 1m35 : Frédéric BOILEVE et Walisca VT Hof Van Payz

Amateur 1 Vitesse 1m20 : Antoine DENIBEAU et Evita

Nocturne Pro 2 Grand Prix 1m30 : Emilie LAPORTE et Royal des Monts



Les choses sérieuses ont commencé hier avec notamment la Pro 2 Vitesse 1m35 remportée par **Frédéric Boileve** et **Walisca VT Hof Van Payz**, une jument BWP de 13 ans, fille de Fuego du Prelet. Ce cavalier bien habitué des concours de Pompadour nous a montré comment conjuguer vitesse, précision et maîtrise du risque sur une jument très attentive, qui a su tourner dans des mouchoirs de poche. Ce couple que nous retrouverons dans la Pro 1 Grand Prix 1m40, a pris la tête du classement avec presque 2 secondes d'avance (62,5) sur **Jérôme Gachignard** et **Ritchiet Ducas** qui finissent seconds en 64,2. Ils sont suivis par **Christophe Deuquet** et **Olita de la Luth** qui signent également un joli sans faute.

Le remarquable étalon belge **Elton Van De Krekebe**, fils de l'Holsteiner Clinton, monté par **Vincent Blanchard**, a réalisé un sans faute d'une fluidité exemplaire. Une démonstration de décontraction et de finesse d'équitation pour ce couple qui tourne en CSI** et *** et que l'on retrouvera avec plaisir dans le Grand Prix 140 cette après-midi.

Jérôme Gachignard, la star du concours

Avec 17 tours prévus sur les 4 jours de compétitions, notre chouchou ne manquera d'activité. Ce gérant des Ecuries de Mazeray en Charentes Maritimes, s'octroyait la première et la deuxième marche du podium du Grand Prix Pro 1 - 1m40 en 2011. Il présentera cette année trois nouveaux chevaux **Ritchiet Ducas** avec qui il ouvrira le bal de la 140, **Eros**, BWP de 8 ans, et **Cyrio Van't Hanewijk**, hongre de 10 ans avec qui il fera également la Grand Prix Pro 2 - 1m35 en nocturne le 15 août.



Quand la SCHP passe à cheval

Les membres du comité organisateur étaient au nombre de 4 à prendre le départ sur la Vitesse 1m05 hier matin. Xavier Dornier a présenté deux chevaux dont Sweety de Terrette, selle française de 6 ans qui prend la 12^{ème} place du classement grâce à un sans faute propre et fluide. Elle participera aux finales de Fontainebleau le 25 août prochain pour confirmer sa belle saison 2012. Les sœurs Sophie et Cécile Granon se sont également illustrées dans cette épreuve et formeront l'équipe des « Sisters des ombres » dans le relais de la nocturne de ce soir.

Vous pourrez admirer ces cavaliers/organisateurs sur d'autres épreuves tout au long de la manifestation.

Le mot du chef

Michel Chambon, chef de piste de toutes les épreuves de la manifestation, nous confie «qu'en plein milieu de saison on peut se permettre d'entrer directement dans le vif du sujet », à propos des difficultés techniques des grand prix. « On peut construire des parcours difficiles pour les cavaliers et relativement faciles pour les chevaux ».



Première nocturne du concours : la Pro 2 Grand Prix 1m30 de lundi soir

Emilie Laporte est montée sur la première marche du podium grâce à **Royal des Monts**, fils de Flipper d'Elle de 7 ans. Cette cavalière d'auvergne classe deux de ses trois chevaux puisqu'elle termine troisième avec la prometteuse **Socksley d'Adriers** âgée de seulement 6 ans. C'est **Frédéric Boileve** qui semble avoir le vent en poupe, qui termine deuxième avec une **Nelle des Cantons** au top de sa forme, ayant récemment remporté la Pro 2 Spéciale 1m25 de Vierzon.





Le chiffre
du jour
240 m³
d'eau utilisés en 4
jours pour
les terrains

Après l'apéro, au
boulot !



La vie des écuries

On s'amuse, on se relaxe, on
astique, on se fait beau.
Chacun sa méthode de
préparation pour affronter
la compétition



Donzeau, le traiteur qu'il vous faut

Le fidèle restaurateur des manifestations équestres de
Pompador vous accueille tous les jours à toute heure pour
vos petites et grosses faims.



Glossaire des noms ...

peu communs

Sans papiers
Pourquoi Pas
Grabumcho
Quenotte
Riesling
Armagnac
Castor de la Pomme
Kilucru

Naire Pas Solide
Roi des Forêts

Mais aussi des stars chez les bipèdes

Eva Mendès
Marlène Joubert

Et que ça brille !



Tous les moyens de
transport sont autorisés sur
le site, du moment qu'ils
sont maîtrisés par leurs
usagers



Le coin technique

Les nocturnes et leurs barèmes

Hier soir le public nombreux a pu assister à une épreuve Pro 2
Grand Prix 1m30 sous les feux des projecteurs. Cette épreuve
se courait au barème A en temps différé, c'est-à-dire que les
cavaliers avec un temps maxi de 50 secondes pour sauter les 7
premiers obstacles, puis un second chrono du n°8 au n°12
prenait la relève pour déterminer le classement final. Demain,
la nocturne sera un relais à l'américaine par équipe de deux.
Le but est de finir avec le moins de pénalités possibles deux
parcours complets. Si l'un des coéquipier fait une faute, c'est
le second qui prend le relais à l'endroit où il s'est arrêté, et s'il
fait une faute à son tour, le premier reprend la course... Une
épreuve pleine de rebondissements nous attend sur la carrière
en herbe à partir de 21h30.